

Guggenheim-Museum Rio

Rio de Janeiro, Brasilien

Guggenheim baut Museum in Rio

Für 130 Millionen Dollar (115,7 Millionen Euro) wird in Rio de Janeiro ein neues Guggenheim-Museum gebaut.

Hinweis: Leider können Sie den vollständigen Artikel nicht in nextroom lesen. Sie haben jedoch die Möglichkeit, diesen im „“ Archiv abzurufen. Wir haben leider keinen direkten Link ins Archiv. Den Artikel können Sie nur noch im Archiv finden: :

ARCHITEKTUR
Jean Nouvel

BAUHERRSCHAFT
Guggenheim Foundation

FERTIGSTELLUNG
2007

SAMMLUNG
Salzburger Nachrichten

PUBLIKATIONSDATUM
5. Mai 2003



Guggenheim-Museum Rio

DATENBLATT

Architektur: Jean Nouvel

Bauherrschaft: Guggenheim Foundation

Funktion: Museen und Ausstellungsgebäude

Ausführung: 2003 - 2007

WEITERE TEXTE

Nouvel baut neues Guggenheim-Museum in Rio de Janeiro, Schweizerische

Depeschen Agentur SDA, Neue Zürcher Zeitung, Freitag, 2. Mai 2003

Bau von Guggenheim-Museum in Rio beschlossen, Salzburger Nachrichten, Mittwoch,
12. Februar 2003